



Le 2 juin 2026

À la doyenne ou au doyen  
Faculté des arts et des sciences sociales  
Université de Moncton  
Moncton (Nouveau-Brunswick)

Objet : Proposition de partenariat pour l'élaboration et l'accréditation de formations en criminologie

Madame la Doyenne, Monsieur le Doyen,

Au nom de l'Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick (APCNB), je vous sou mets une proposition de partenariat avec l'Université de Moncton portant sur l'élaboration et l'accréditation de formations continues en criminologie.

L'APCNB regroupe les criminologues de la province et s'est dotée d'une politique de formation continue ainsi que d'une politique d'accréditation des formations. Nous souhaitons offrir à nos membres des formations synchrones (en direct) et asynchrones (à votre rythme), de grande qualité, données par des professeur-es et des professionnel-les du domaine.

Un partenariat avec votre faculté permettrait de concevoir des contenus rigoureux et à jour, d'accréditer des cours donnant droit à des unités de formation continue, et de rapprocher le milieu universitaire et la pratique professionnelle. Les formations seraient offertes, dans la mesure du possible, dans les deux langues officielles.

Une telle collaboration offrirait une visibilité accrue à vos programmes, faciliterait le transfert des connaissances et contribuerait à la protection du public au Nouveau-Brunswick.

Nous serions honorés de vous rencontrer afin de présenter cette proposition et d'en discuter les modalités.

Je vous prie d'agréer, Madame la Doyenne, Monsieur le Doyen, l'expression de notre haute considération.

---

La présidence  
Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick  
info@apcnb.ca



**Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick**  
*New Brunswick Professional Association of Criminology*

---

June 2, 2026

To the Dean  
Faculty of Arts and Social Sciences  
Université de Moncton  
Moncton, New Brunswick

Re: Proposed partnership to develop and accredit criminology training

Dear Dean,

On behalf of the New Brunswick Professional Association of Criminology (NBPAC), I am writing to propose a partnership with the Université de Moncton to develop and accredit continuing-education training in criminology.

The NBPAC brings together the province's criminologists and has adopted a continuing-education policy and a training-accreditation policy. We wish to offer our members high-quality synchronous (live) and asynchronous (self-paced) training, delivered by professors and field professionals.

A partnership with your faculty would allow us to design rigorous, up-to-date content, accredit courses that earn continuing-education units, and bring the academic community and professional practice closer together. Training would be offered, wherever possible, in both official languages.

Such a collaboration would give your programs greater visibility, facilitate knowledge transfer, and contribute to the protection of the public in New Brunswick.

We would be honoured to meet with you to present this proposal and discuss the details.

Please accept, Dean, the expression of our high regard.

---

The President  
New Brunswick Professional Association of Criminology  
info@apcnb.ca